

# Königspaar: Vater und Tochter

Olaf und Svenja Schlichting erringen die Majestätswürde in Neuhaus

NEUHAUS. Auch in diesem Jahr stand das zweite Wochenende im Juli wieder ganz im Zeichen des Neuhäuser Schützenfestes, das zum 162. Mal gefeiert wurde. Der Wettergott hatte es gut mit den Neuhäuser Schützen gemeint und so wurden die Schützenumzüge an allen drei Tagen bei strahlendem Sonnenschein durchgeführt.

Vorsitzender Gustav Pupke proklamierte unter Anwesenheit von Bürgermeister Georg Martens die neuen Würdenträger. In einem spannenden Wettkampf gelang es Olaf Schlichting, die Königswürde zu erringen. Zweiter auf der Königsscheibe und somit Leutnant wurde Ronald Thiems. Zum 1. Fähnrich schoss sich Udo Miertsch. 2. Fähnrich wurde Jür-

gen Bauer. Bei den Damen setzte sich Svenja Schlichting mit hervorragenden 100 Ringen erfolgreich durch und wurde Königin. Somit bestreiten Vater und Tochter gemeinsam das kommende Schützenjahr in Neuhaus. Die Würde der 1. Dame errang Kerstin Adomeit. Bei den Jungschützen hatte Daniel Heidhoff die sicherste Hand. Er konnte sich gegen seine Konkurrenten durchsetzen und die Würde des Jungschützenkönigs erringen. Jungschützenleutnant wurde Max Lund. Zum Jungschützenfahnrich schoss sich Tobias Marks. Volkskönig wurde Florian Feierabend aus Großburgwedel.

Neuer König bei den Kinder-

schützen wurde Timo von Bargen. Zum Kinderleutnant schoss sich Lea Grothmann. Kinderfahnrich wurde Nils von Bargen und Bastian Dreyer wurde König beim Vogelstechen.

Auf dem Schützenkommers wurde erstmals um die als Wanderpokal ausgelobte Schützenkanone gerungen. Den Sieg sicherte sich hier Mathias Papke. Am „Blauen Montag“ schoss der Club der Bärtigen den König und die Schwester der Härtesten aus. Bei den Härtesten schoss sich Wenzel Rak zum König. Leutnant wurde Alfred Amann. Zum Fahnrich schoss sich Ralf Klann. Schwester der Härtesten wurde Marlis Horch. Zur 2. Schwester schoss sich Uschi Köhnke. Traute Richters-Marunde wurde 3. Schwester.



Die neuen Würdenträger des Neuhäuser Schützenfestes (v.l.): Jungschützenkönig Daniel Heidhoff, Kinderkönig Timo von Bargen, Königin Svenja Schlichting, Vogelstechkönig Bastian Dreyer und König Olaf Schlichting.